

つながい

東金市立北中学校
第3学年だより
令和7年7月1日 第4号
文責：白井 嶺雄



～理想を現実にした、最高の修学旅行でした～

暑い日が続き、1学期も残り3週間となりました。6月には、待ちに待った修学旅行があり、3年生全員で貴重な思い出を作ることができました。事前の準備やルールを守る姿勢、友達との協力、そして楽しむときは思い切り楽しむ姿に、3年生らしい成長を感じることができました。普段の学校生活では見られない笑顔や優しさがあふれ、クラスや学年の絆も一段と深まったように思います。

そして今からはいよいよ、部活動の集大成となる夏の総合体育大会やコンクールが始まります。3年間積み重ねていた努力をぶつける大舞台。一人一人が悔いのないよう力を出し切り、仲間と共に最後まで戦い抜いてほしいと思います。

修学旅行テーマ：最高 ～理想を現実～

学級目標

- ・3年1組 思いでしかいらん ～極上にenjoy～
- ・3年2組 絆 ～皆が協力して作る一生の思い出～

各係目標 修学旅行のしおりより転載します。

- ・班長係（係長：河上 空）
理想を創りあげるための準備をしよう！！
- ・学習・レク係（係長：原田 桧樹）
みんなに楽しんでもらい、最高の記録を残そう！
- ・保健・入浴係（係長：吉田 虎太郎）
皆が健康で過ごせるように、積極的に声をかけよう
公共のマナーを意識し、使う前よりキレイにするように周りに目を配ろう
- ・食事・美化係（係長：都築 怜雅）
Beautiful ～安心安全な食と美を～

～修学旅行を終えて～

3年1組 加瀬 平智

修学旅行で成長したことは、話し合いをしっかりと行って計画を立てられたことと、班として団結して行動できたことだと思います。しかし、予定が変更になった時にうまく行動できないこともあったので、次は、事前学習の時に、さらに丁寧に準備することが大切だと感じました。一番の思い出は、新幹線で移動中、走行中の車内で500円玉がテーブルの上で立って興奮したことと、京都では親切な人が多く、景色がとても綺麗だったことです。

3年1組 橋本 歌絃

私が修学旅行で成長したと思うところは、自分から意見を言えるようになったところです。自分の行きたいところや、次はこっちだよ、など自分の言葉で伝えることができました。これからの生活でも自分の言葉で伝えることを心がけたいです。修学旅行での一番の思い出は、2日目の夜、部屋のみんなと楽しい時間を過ごせたことと、京都市内の班別行動で京都の色々な建造物を見て、色々な食べ物を食べたことです。

3年2組 浅野 結音

僕は修学旅行で成長できたことは、コミュニケーション能力です。僕たちの班は2日目に班員皆で着物を着て伏見稲荷大社へ行きました。そこで海外の方とたくさん写真を撮ったり、コミュニケーションをとったりする経験をしました。この経験を通してコミュニケーションをとることの大切さを学んだので、今後は積極的に人と関わり、話しかけていきたいです。とても楽しい修学旅行になりました！

3年2組 大西 慧姫寿

修学旅行では、集団生活を通して協調性と責任感を学びました。班員と協力して課題に取り組む中で、互いを尊重し助け合うことの大切さを実感しました。自主的な行動計画や時間管理能力も向上したと思います。3日間、友人たちと長い時間一緒にいて、夜は消灯時間を過ぎても笑いあい怒られてしまったことが一番の思い出です。互いの価値観を共有することでより一層絆が深まりました。これからも互いを支え合い、成長していきたいです。